

ESPAÑOLES.

EL VOTO GENERAL DE LA PENINSULA HA VISTO CON PLACER un nuevo Lucero resplandeciente del Alva, que le anuncia un claro dia despues de tantos oscuros; un Ministerio que abriendo una barrera inespugnable á tantos padecimientos que nos cercan, quiere dulcificarlos (ya era tiempo) con la responsabilidad de los que manejan la Nave naufragada, y la de los hombres, dando garantías de equidad y felicidad á todo Ciudadano, para que disfrute de aquella dulce **LIBERTAD**, que embozada en maldad la hacen fastidiosa la mala fé de muchos alucinados, que llevados de su interes no quieren ver la luz endurecidos sus corazones como otro Faraon, para tenernos envueltos en la opresion de sus enconos y alucinados caprichos. Corrieron hasta este Campo de Gibraltar sus rápidos rayos, y unimos nuestros votos con los libres Españoles que ansian por la prosperidad de nuestra Patria, envuelta en elpidaciones destructoras de los Gobernantes. Llegó el fulminante rayo de **Justicia**, el clamor de felicidad al Africa; la Plaza de Ceuta, su digno Gobernador con toda la Guarnicion une al fraternal grito del **PRONUNCIAMIENTO** los suyos; nuestro Patricio, Comandante General interino, D. Antonio Ordoñez, no pudo menos á tan alagüeño clamor, que seguir con su patriotismo, acreditado valor, y el voto general, el **PRONUNCIAMIENTO**, unidos los ánimos de todo el Campo, Algeciras, Tarifa, San Roque, su corta Guarnicion y Milicias Nacionales, uniéndose con Ceuta, decididos á la defensiva á todo trance, desembarcando parte de su fuerza para auesiliar á nuestro constante General á defender contra algunos ostinados, que se abochornarán en su dia, de no haber tenido parte en tan gloriosa jornada. Unámonos Españoles, que nuestro valeroso y benigno General os recibe y llama á la gloria, al que haciéndose sordo á las voces de algunos pertinaces, se separe de andar vagando sin acogida: y concluyo con que digamos con decision y union

VIVA ISABEL SEGUNDA,

y el Ministerio que nos conduce á la felicidad.

Algeciras 26 de Junio de 1843.

Un Ciudadano.

Imprenta á cargo de D. Cristobal Contilló, calle de Sevilla.